

## **Уважаемые коллеги!**

От имени Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации Т.Н. Москальковой направляем информацию о проведении 17 декабря 2019 года в г. Москве Международной конференции по правам человека.

### **О Международной конференции по правам человека в г. Москве**

17 декабря 2019 г. в г. Москве состоялась **III Международная конференция «Защита прав человека на евразийском пространстве: обмен лучшими практиками омбудсменов»**, организованная Уполномоченным по правам человека в Российской Федерации Т.Н. Москальковой.

В мероприятии приняли участие **более 130 гостей** (глав и представителей национальных правозащитных институтов) **из 22 государств Евразии** (Азербайджан, Албания, Армения, Болгария, Босния и Герцеговина, Венгрия, Индонезия, Иран, Казахстан, Камбоджа, Киргизия, Корея, Македония, Монголия, Россия, Сербия, Таджикистан, Турция, Узбекистан, Финляндия, Хорватия, Черногория), **Председатель ПАСЕ г-жа Паскье и Директор БДИПЧ ОБСЕ г-жа Гисладоттир**, а также представители Совета Европы, ООН, Международного комитета красного креста, Европейского института омбудсменов, Европейской сети ГАНРИ, неправительственных организаций и экспертного сообщества.

Конференция стала **площадкой для обмена мнениями и лучшими практиками работы** по вопросам:

- влияния интеграционных процессов на продвижение и защиту прав человека на территории евразийского пространства;
- реализации мониторинговых механизмов национальными правозащитными институтами;
- защиты прав мигрантов, беженцев и лиц, ищущих убежище;
- защиты прав женщин; и
- принятия мер по предотвращению пыток в местах несвободы.

[http://ombudsmanrf.org/news/novosti\\_upolnomochennogo/viev/vystuplenie\\_upolnomochennogo\\_na\\_mezhdunarodnoj\\_konferencii\\_po\\_zashhite\\_prav\\_cheloveka\\_na\\_evrazijskom\\_prost](http://ombudsmanrf.org/news/novosti_upolnomochennogo/viev/vystuplenie_upolnomochennogo_na_mezhdunarodnoj_konferencii_po_zashhite_prav_cheloveka_na_evrazijskom_prost)  
[http://ombudsmanrf.org/upload/files/Mezhd.konf\\_17.12.19.pdf](http://ombudsmanrf.org/upload/files/Mezhd.konf_17.12.19.pdf)

**Dear colleagues,**

Please, find below information about International Human Rights Conference held in Moscow on 17 December, 2019.

**On International Human Rights Conference in Moscow**

On 17 December, 2019 **IIIrd International Conference “Human rights protection in Eurasia: exchange of best practices of ombudsmen”** was organized by the Russian Human Rights Commissioner  
Ms. T. Moskalkova.

The event was attended by more than 130 heads and representatives of NHRIs from **22 States of Eurasia** (Albania, Armenia, Azerbaijan, Bosnia and Herzegovina, Bulgaria, Cambodia, Croatia, Finland, Hungary, Indonesia, Iran, Kazakhstan, Kirgizstan, Korea, Macedonia, Mongolia, Montenegro, Russia, Serbia, Tajikistan, Turkey, Uzbekistan), **President of the Parliamentary Assembly of the Council of Europe Ms. Liliane Maury Pasquier, Director of the OSCE Office for Democratic Institutions and Human Rights Ms. Ingibjörg Sólrún Gísladóttir**, representatives of the Council of Europe, UN, International Committee of the Red Cross, European ombudsman institute, ENNHRI, NGOs and academia.

The International Conference created a **platform for the exchange of opinions** and best practices on the following issues:

Eurasian integration processes influence on the protection of human and civil rights and freedoms;

Implementation of monitoring mechanisms by national human rights institutions;

Protection of the rights of migrants, refugees and stateless persons;

Protection of women’s rights;

Adoption of measures to prevent tortures and ill-treatment in places of detention.

[http://eng.ombudsmanrf.org/events/news/world\\_news/view/speech\\_of\\_high\\_commissioner\\_at\\_international\\_conference\\_on\\_protection\\_of\\_human\\_rights\\_in\\_eurasia](http://eng.ombudsmanrf.org/events/news/world_news/view/speech_of_high_commissioner_at_international_conference_on_protection_of_human_rights_in_eurasia)

[http://ombudsmanrf.org/upload/files/Mezhd.konf\\_17.12.19.pdf](http://ombudsmanrf.org/upload/files/Mezhd.konf_17.12.19.pdf)

With warmest regards for the coming holidays,

***Ольга Гончаренко***

*Отдел международных отношений*

*Аппарат Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации*



Уполномоченный  
по правам человека  
в Российской Федерации

***Olga Goncharenko***

*International Relations Section*

*Office of the Russian Ombudswoman*



High Commissioner  
for Human Rights  
in the Russian Federation